

RANGKUMAN BUKU YOUNG ON TOP UPDATED BY BILLY BOEN

40 KUNCI SUKSES DI USIA MUDA

Rangkuman oleh Zaky Fuad Yulianto

BAGIAN SATU : *WHO YOU ARE*

1. *Find Your Purpose in Life*

Kita harus mengetahui mengapa kita dilahirkan didunia ini, karena jika kita mengetahui tujuan hidup kita akan merasa hidup jauh lebih bermakna. Berbagi itu tidak harus menunggu kita sukses dan banyak uang, tetapi berbagi itu bisa bermacam macam seperti : ide, pemikiran, pandangan, wawasan, pengalaman, waktu, dan tenaga. Banyak orang yang sudah tahu apa yang ingin dia capai atau tujuan hidupnya tapi dia ngga melakukan apapun, itu sama aja bohong atau omdo, bodoh sekali jika kita sudah mengetahui apa tujuan hidup kita tapi kita ngga melakukan apapun yang sesuai dengan panggilan hidup kita. Jika kita menerapkan kata “berbagi” pada apapun yang kita lakukan maka kita akan merasa sangat bersyukur dan bahagia. Lantas bagaimana cara kita menemukan tujuan hidup? yaitu ketika kita melakukan hal yang lebih besar daripada diri kita sendiri. Dengan mengetahui panggilan hidup, kita tidak akan memilih untuk mudah menyerah jika apa yang diusahakan gagal, karena ketika kita mengingat kembali dan sadar bahwa usaha yang kita lakukan adalah sesuai dengan tujuan hidup kita. Banyak orang yang tidak memikirkan tujuan hidupnya didunia ini, dan juga banyak orang yang sudah tersilaukan oleh cita citanya untuk sukses dengan harta yang melimpah. Jika kita melakukan apapun yang sesuai dengan tujuan hidup kita maka hari hari kita akan jauh lebih bermakna dan lebih bahagia dibandingkan kita melakukan rutinitas tanpa mengetahui tujuan hidup.

2. *Do What You Love & Love What You Do*

Passion bukanlah hal yang ingin dilakukan, juga bukan cita cita, target atau goal yang ingin dicapai, melainkan passion adalah sesuatu yang kamu cintai yang ingin kamu lakukan terus menerus meski tidak dibayar sekalipun. Teori Stephen R. Covey “Begin with the end” yang artinya pada saat ingin memulai sesuatu kita harus memiliki gambaran akan hasil yang didapat secara jelas. Kita harus sudah tahu tujuan yang ingin kita capai dan pastikan sudah sesuai dengan passion kita, karena dengan kita mengetahuinya lebih awal kita tidak akan membuang waktu dan biaya, kita ngga akan salah ambil jurusan, ngga akan asal menerima pekerjaan, dan ngga akan asal memulai bisnis. Dengan yakin kita akan langsung memilih apapun yang sesuai dengan passion kita dan membuat perencanaan karier yang nanti akan kita geluti. Bagaimana caranya mengetahui passion kita? Membuat list segala sesuatu yang kita suka, kemudian tanyakan pada diri kita mana saja yang siap kita lakukan tanpa dibayar sekalipun dan akan tetap membuat kita senang, kemungkinan list itu akan berkurang, kemudian tanyakan pada diri kita lagi mana yang siap untuk kita lakukan dan tekuni seumur hidup, kemungkinan listnya akan makin berkurang dan bisa jadi itu akan menjadi passion kita. Kenapa penting untuk mengetahui passion kita? Karena kalau kita do what we love, kita ngga akan merasa terbebani dan akan berpikir bahwa rintangan yang kita temui itu bukan beban, melainkan tantangan yang dengan senang hati akan kita taklukkan dan kita ngga akan gampang menyerah. Tanpa merasa terbebani secara tidak sadar kita ingin belajar lebih dalam mengenai passion kita tersebut. Dengan mengetahui passion bukan berarti menjamin kita akan sukses karena diperjalanan karier akan tersebar dimana mana rintangan yang tidak mudah, tetapi jika kita berkarier sesuai dengan passion, kita akan lebih cepat

bangkit ketika sedang merasa down. Pada umumnya mereka yang melakukan sesuatu dengan passion akan lebih baik hasilnya dibanding mereka yang melakukan sesuatu tanpa passion. Kerja tanpa passion = kerja tanpa karya. Lalu bagaimana jika kita berkarier tetapi bukan pada passion kita? Cobalah untuk bersyukur, karena banyak orang diluar sana yang masih mencari pekerjaan, masih banyak yang menganggur. Tanpa rasa syukur kita ngga akan bisa menghargai apa yang kita miliki sekarang, dan jika kita tidak menghargai apa yang kita miliki sekarang kita akan mengisi hari hari kita dengan keluh kesah.

3. *Be Grateful*

Kita ngga akan merasa bahagia jika kita masih belum bisa bersyukur dengan apa yang kita punya sekarang, Jika kita bersyukur itu nunggu sukses kemungkinan keseharian kita penuh dengan kekecewaan, negative thinking, yang justru membawa kita semakin jauh dengan arti dari sebuah kesuksesan. Mungkin kita berpikir apa yang harus kita syukuri kita aja baru mahasiswa belum sukses, sadarilah bahwa kita patut bersyukur karena kita masih hidup sampe detik ini, kita masih bisa melihat, mendengar, merasakan masih punya semangat. Jika kita masih belum bersyukur maka kita ngga akan bahagia dan terus befikiran negatif yang mana kita akan merasa cepat capek dan kemungkinan akan frustrasi. Sebaliknya jika kita merasa bersyukur dengan hal hal kecil yang kita rasakan saat ini maka kita akan dipenuhi ketenangan dan berpikiran jernih TIDAK ADA HAL BESAR YANG BISA KITA CAPAI KALAU KITA BELUM MAMPU BERSYUKUR ATAS HAL HAL KECIL YANG TERJADI DI DALAM HIDUP KITA.

4. *Be Healthy*

Disaat kita bekerja keras untuk mencapai kesuksesan, sering kali kita melupakan yang namanya kesehatan. Mungkin kita sering meremehkan sakit ringan seperti batuk pilek, tapi pasti itu akan mengurangi konsentrasi kita ketika melakukan pekerjaan dan tidak maksimal apa yang kita kerjakan. "Success means nothing when you are sick". Percuma sukses kalau sakit-sakitan. Mengejar kesuksesan itu penting, tapi hidup sehat itu lebih penting karena tidak akan bisa menikmati hidup kalau tidak sehat. Mulai sekarang, cobalah untuk menerapkan gaya hidup sehat: jaga makanan, istirahat yang cukup, dan olahraga teratur.

5. *Dream & Think BIG, Be Specific*

Mimpi itu gratis “Mimpilah setinggi langit” orang yang bermimpi tinggi walaupun ia gagal, hasil yang ia capai kemungkinan besar tetap akan lebih tinggi dibanding orang-orang yang dari awal sudah takut duluan untuk bermimpi. Ketika kita sudah memiliki impian dan keinginan yang kuat untuk mencapai impian tersebut, tanpa disadari, hal yang kita lakukan akan selalu mengarah pada pencapaian impian itu. Sesuatu yang kita pikir mungkin untuk diraih, semata-mata hanyalah konteks realitas yang kita miliki. Oleh karena itu, apabila kita dapat mengubah konteks realitas yang kita miliki dari kecil menjadi BESAR, tanpa kita sadari yang kita lakukan adalah menjadikan kesempatan suksesmu dari kecil menjadi lebih BESAR. "Ketika kamu berpikir kamu bisa, kamu benar. Ketika kamu berpikir kamu tidak bisa, kamu juga benar." Artinya apa? Kemampuan manusia dipengaruhi oleh sesuatu yang dia yakini. Sering kali, musuh terbesar kita adalah diri kita sendiri. ada tiga langkah yang harus kamu lakukan untuk mendapatkan hal yang kamu inginkan. Meminta (Ask). Ketahuilah secara jelas hal yang kamu inginkan, kemudian mintalah. Percaya (Believe). Percayalah bahwa hal yang kamu minta seolah-olah telah menjadi milikmu meski kamu belum mendapatkannya secara nyata. Menerima (Receive). Rasakanlah

bahwa kamu senang "telah menerimanya". Kita harus menargetkan melebihi apa yang kita mampu kerjakan, selama ada tujuan yang ingin dicapai, semua bisa diraih.

6. *Be Inspired, Motivate Yourself*

Inspirasi datang dari luar, motivasi datang dari dalam diri sendiri. Agar terus terinspirasi kita harus tau purpose dan passion lalu memperluas wawasan kita yang bisa didapatkan dari buku, medsos dll. Kita bisa terinspirasi dari siapa saja dan kapan saja, asalkan kita peka dengan apa yang terjadi disekitar kita. Bagaimana caranya agar diri kita termotivasi? Dengan melihat keatas, membayangkan segala sesuatu yang ingin dan belum berhasil dicapai atau bisa disebut citacita, karena tanpa adanya cita cita atau target kita tidak akan termotivasi untuk berusaha semaksimal mungkin mencapai target tersebut. Lalu dengan melihat kebawah, membayangkan hal hal yang paling kita ngga mau itu terjadi pada kita misalnya jadi pengemis yang tinggal dimana saja, kelaparan, dsb. Hal hal ini secara tidak langsung akan mengingatkan kita untuk berusaha semaksimal mungkin agar hal yang tidak kita inginkan itu terjadi.

BAGIAN DUA : THE COMMON SENSE

7. *Acts as the Owner*

Bekerjalah layaknya pemilik perusahaan. "Seorang pemilik perusahaan akan selalu berpikir dan bertindak untuk yang terbaik bagi perusahaannya. Ketika mengambil keputusan, dia akan memprioritaskan perusahaannya di atas kepentingan pribadinya. Dia ngga mungkin akan dengan sengaja mencelakakan atau merugikan perusahaannya.

8. *Walk the Talk*

Lakukan apa yang kita katakan, contoh: kalau kita bilang ngga setuju dengan korupsi, maka kita sendiri ngga boleh korupsi. Itulah integritas. Memiliki integritas bukan berarti menjamin kesuksesan, punya uang banyak dll, banyak penipu, koruptor memiliki uang banyak tanpa adanya integritas dalam dirinya. Kenapa kita harus punya integritas? Apa pentingnya? Kalau tujuan kita hanya untuk mencari harta yg banyak, kita ngga perlu integritas. bisa kok kaya raya tanpa integritas, tipu sana sini, sogok sana sini, dan korupsi adalah cara tercepat untuk kaya raya. Apapun yang kita dapatkan tanpa integritas, sifatnya akan SEMENTARA. Untuk sukses di pekerjaan kita harus sadar bahwa selain uang yang diincar, ada hal yang lebih penting yaitu menjaga nama baik. Karena apabila nama baik kita sudah tercoreng, siapa lagi yang mempercayai kita? Siapa yang akan mengajak kita bekerja sama?. Integritas adalah tidak melakukan hal yang salah meskipun tidak ada sepasang matapun yang melihat. Integritas = Kejujuran. Cuma butuh satu kesalahan saja, integritas bisa runtuh seketika. Mulailah jujur dari hal hal kecil, jadikanlah

kejujuran sebagai kebiasaan sehari-hari. Jangan pernah melakukan sesuatu yang akan membuatmu gelisah pada malam hari.

9. *Be Confident*

Gimana supaya kita bisa percaya diri? Coba kenali dirimu siapa, cari tau apa kelebihan, kekurangan, purpose, passion, impian. Kita harus tau kelemahan kita, karna kalau nggatau kita gakan bisa memperbaikinya, mau di improve gimana kalau ga tau apa yg mesti di improve. Begitu juga dengan kelebihan, kita harus mengenalinya, karena kalau gatau dengan kelebihan yg kita punya maka kita gakan mampu untuk mempertahankan kelebihan-kelebihan yg kita miliki, bahaya jika kelebihan kita itu memudar. Kenapa percaya diri itu penting? Karna kalau kita ga percaya dengan diri sendiri, gimana orang lain mau percaya sama kita.

10. *Be On Time*

Tepat waktu adalah salah satu bentuk hormat kita terhadap diri sendiri dan orang lain. Dengan berkomitmen untuk selalu tepat waktu, kegiatanmu akan lebih terencana dan dengan sendirinya, kamu akan berhasil melakukan banyak hal dalam satu hari. Sebenarnya, datang tepat waktu adalah sesuatu yang gampang. Yang harus kamu lakukan pertama adalah menyadari bahwa datang tepat waktu itu penting. Kedua, mengalkulasi jam perjalanan secara tepat, kalau perlu, dengan memasukkan unsur kemacetan di dalamnya.

11. *Be Open Mind*

Ide tidak ada yang absolut. Ide itu dapat dilihat dari berbagai sisi, bergantung dari sudut pandang mana kita melihatnya. Memiliki pikiran terbuka sangatlah penting. Dengan memiliki pikiran terbuka, kamu akan bisa lebih "mengerti" pandangan orang lain. Dengan kata lain, pengetahuanmu pun akan selalu bertambah. Seringkali kita merasa apa yang kita bilang itu benar dan menyalahkan apa kata oranglain. Kita harus lebih bisa menerima perbedaan yang dikatakan oranglain, jangan langsung mengambil keputusan bahwa hal yang dibilang oranglain itu salah. Untuk memiliki pikiran terbuka, Yang harus kamu lakukan adalah mendengar. Dengarlah segala ide, pandangan, juga kritikan yang diberikan kepadamu. Pada saat mendengar pendapat orang lain, janganlah berpikir untuk mempersiapkan jawaban atau pun pandanganmu. Cobalah analisis pendapat tersebut secara objektif.

12. *Respect Everyone*

"Respect is not demanded, respect is earned". Jika kita menghormati oranglain duluan, kemungkinan besar orang itu juga akan menghormati kita. Sikap sok sibuk adalah contoh kesombongan dan tidak menghormati orang lain. Menghormati orang yang statusnya diatas kita itu mudah, tpi bisakah menghormati orang dibawah kita? Kemauan untuk menghormati orang lain adalah pola pikir dasar yang harus dimiliki sebelum kita sanggup untuk melakukannya

13. *Make a lot of Friends*

Semakin banyak teman yang kita punya, semakin banyak orang yang akan membantu kita mencapai impian kita. Salah satu caranya adalah dengan menghormati orang lain. Berteman jangan pilih-pilih, tapi dalam menjalani pertemanan harus ada tingkatannya. Kalau teman yg negatif kita jamu diluar pagar rumah, kalau teman yg tidak negatif kita aja duduk dteras rumah, kalau teman yg baik kita ajak ngobrol d ruang tamu, kalau teman yg sangat baik dan positif kita ajak duduk dan ngbrol di ruang keluarga. Mengapa kita masih sungkan untuk minta tolong

kepada teman kita? karena kita jarang berkomunikasi sama dia dan kita jarang banget menawarkan dan menolong dia. Ingat, kita makhluk sosial yang akan selalu butuh pertolongan orang lain, kalau kita bisa bantu orang sebanyak-banyaknya, sesering mungkin, kita ngga akan kesusahan. **Ketika kita membantu orang, bantulah mereka tanpa pamrih. jangan menghitung apa yang pernah kita lakukan untuk orang lain.**

14. *Be Humble*

Rendah hati (humble) artinya ngga sombong. Semakin kita ngga sombong, semakin banyak orang yang mau jadi teman kita dan mau bantu kita. Mungkin kita ketika belum sukses untuk jadi orang yg ga sombong itu gampang, tetapi ketika kita udah sukses akan terlihat karakter kita sesungguhnya. Kita memang harus bertindak seperti padi, semakin berisi, semakin menunduk.

BAGIAN TIGA : THE COMMON PRACTICE

15. *Learn from Mistakes*

Kesalahan adalah sesuatu yang selalu coba dihindari oleh semua orang. Satu-satunya cara untuk sukses adalah memiliki banyak kegagalan, karena kegagalan adalah kontributor terbesar dalam suatu kesuksesan. Mereka yang ngga pernah ngelakuin kesalahan, artinya mereka ngga pernah lakukan apa pun, dan ngga belajar apa pun. *learn from your own mistakes*. Belajar dari kesalahan diri sendiri dan kesalahan orang lain.

16. *Never Give Up*

Kemampuan kamu untuk bermimpi BESAR menjadi ngga ada artinya kalau kamu menyerah sebelum berhasil menjadikan impianmu jadi kenyataan. Sukses ngga ada yang instan butuh proses. Berusahalah semaksimal mungkin, dan biarkan Tuhan yang menentukan hasilnya. Tidak ada jalan menuju kesuksesan yang tidak memiliki rintangan atau pun halangan. Jika kita ditolak maka coba lagi, bila ditolak kedua kalinya maka coba lagi, intinya jangan pernah menyerah. Setiap mendapat penolakan, kamu harus introspeksi diri.

17. *Think Positive*

Ketika menilai orang lain, pada umumnya orang-orang yang berpikir positif akan fokus pada karakter baik orang tersebut. Begitu juga sebaliknya, mereka yang memilih untuk berpikir negatif, biasanya memancarkan aura yang negatif dan ketika menilai orang, biasanya yang dilihat adalah yang buruk-buruknya dulu tentang orang tersebut. ketika kamu lari dari masalah, masalah tersebut tidak akan pernah hilang dengan sendirinya. Mungkin, masalah itu akan hilang untuk sementara waktu, tapi yang jelas suatu saat nanti akan muncul lagi dan kamu harus tetap menghadapinya lagi nanti. Biasanya orang yang memilih untuk berpikir negatif akan menyalahkan orang lain, mencari kambing hitam dari permasalahan tersebut. Tetapi Jika kamu memilih untuk menghadapi masalah dengan berpikir positif, kamu akan belajar dari masalah tersebut.

18. *Be Creative*

BAGAIMANA supaya kita bisa jadi orang yang kreatif? Kamu harus punya wawasan yang luas dan berani mencoba. deskripsi kreativitas bukan lagi soal menciptakan ha! dari yang sebelumnya ngga ada menjadi ada, "There is nothing new under the sun" Ngga ada lagi ha! baru di dunia ini. Ketika kamu mencoba untuk kali pertama, jangan pernah berkecil hati hanya karena hasilnya ngga memuaskan. Orang kreatif memiliki kesempatan untuk sukses yang lebih besar dibandingkan dengan mereka yang ngga kreatif. Kenapa? Ya karena orang kreatif punya wawasan yang lebih luas dan berani mencoba hal-hal baru alias ngga takut untuk melakukan kesalahan. Ingat, orang yang melakukan kesalahan dan belajar dari kesalahannya, akan menjadi orang yang terus berkembang.

19. *Just Perform, Finish A to Z*

just perform : Saya harus benar-benar mengerti ruang lingkup pekerjaan saya secara menyeluruh, dan semua yang dikerjakan oleh tim juga secara menyeluruh. Kemudian, saya harus bisa

membuktikan bahwa diri saya memang mampu melakukan pekerjaan itu dan mampu memberikan masukan-masukan kepada tim sehingga kinerja mereka pun menjadi lebih baik. Kalau kamu mau jadi orang sukses, biasakan untuk memastikan semua pekerjaan yang kamu mulai akan selesai dengan baik meskipun yang harus menyelesaikannya bukan kamu melainkan rekan kerjamu.

20. *Be Detail Oriented*

Mengapa memperhatikan detail itu penting banget? Karena banyak kesalahan yang terjadi karena kita ngga perhatikan hal-hal kecil. Kalau seseorang menganggap suatu hal itu penting, dia akan sungguh-sungguh mengerjakannya. Dia akan melakukan cek ulang berkali-kali, kalau perlu sampai "seribu kali" hanya untuk memastikan tidak ada yang salah. Berorientasi terhadap detail tidak berarti hanya peduli terhadap semua hal kecil. Kamu harus spesifik dan bertanggung jawab terhadap suatu hasil. Kecuali kamu benar-benar peka terhadap detail, hasilnya tidak akan seperti yang kamu inginkan.

BAGIAN EMPAT : THE TIPS & TRICKS

21. *Do Not Assume*

Kesalahpahaman adalah asumsi yang salah. Kalau ga mau salah paham ya jangan berasumsi. Kalau ada yang kurang jelas, tanya. Jangan pernah malu untuk bertanya. banyak orang yang belum ngerti 100% dan memilih untuk ngga tanya. Ada pepatah, "Malu bertanya, sesat di jalan".

22. *Do Things Fast with A.P.U.R.*

Ada pepatah "Slowly but sure" itu benar, tetapi kalo lebih cepat tapi pasti dengan hasi yang maksimal kenapa engga? Hal ini tidak menjadikan pekerjaan dilakukan asal cepat namun menggunakan akurasi yang tepat. Dengan bekerja secara cepat menjadikan kamu, suatu organisasi, ataupun suatu perusahaan akan memiliki kesempatan atau peluang dalam berbagai aspek. A.P.U.R (*Automatic Progress Update Report*) merupakan tahap pelaporan suatu progress pekerjaan atau tugas secara berkala tanpa adanya perintah.

23. *Bring Solutions, Not Problems*

Menentukan solusi dalam suatu permasalahan dengan berpikir secara kritis dan kreatif dengan beberapa tindakan yang dapat dijadikan suatu solusi alternatif dalam permasalahan yang kemudian ditinjau dari sisi positif dan negatif dari solusi tersebut sehingga dapat didiskusikan dengan atasan untuk mengambil solusi terbaik. Kalau bisa menjadi pembawa solusi kenapa harus menjadi pembawa masalah?

24. *Calculate The Risks*

Setiap keputusan dan tindakan yang kita ambil pasti mengandung resiko. Semua orang sukses tahu caranya bagaimana untuk menghitung risiko yang ada sebelum mengambil keputusan atau mulai melakukan suatu hal. Semakin banyak yg kita pelajari, semakin banyak pengalaman kita, semakin kuat insting kita. Insting itu terbentuk dari segala bentuk pengetahuan dan pembelajaran yang kamu dapatkan sejak kecil. Semakin kuat insting semakin berani mengambil resiko.

25. *Go for the Extra Miles*

Terkadang, untuk menjadi yang terbaik, just perform dan never give up saja ngga cukup. Kamu harus berusaha lebih keras dan melebihi apa yang orang lain harapkan dari kamu dan melebihi dari apa yang kebanyakan orang lain lakukan. Extra mile sering kali adalah melakukan apa yang bisa kamu lakukan untuk membuat pelanggan kamu puas dan senang setelah membeli produk

kamu. Extra mile juga berarti berani untuk keluar dari comfort zone. Extra mile juga berarti menantang dirimu untuk terus berbuat lebih dari yang pernah kamu lakukan, lebih dari batasan yang menurut kamu masuk akal! untuk diraih.

BAGIAN LIMA : THE ART OF MANAGEMENT

26. See the Big Picture

Sebagai seorang pemimpin, kamu harus bisa melihat gambaran besar sebuah program atau masalah, supaya kamu nggak salah ambil keputusan. Ketika dihadapkan pada sebuah masalah, kamu harus inampu untuk menganalisis permasalahan tersebut secara menyeluruh sampai akar akarnya. CEO itu harus visionaris alias bisa melihat jauh ke depan, dia harus bisa melihat jalanan yang berliku-liku jauh di depan sehingga bisa memutuskan strategi dan langkah yang harus dijalankan oleh perusahaannya untuk mencapai titik tujuan.

27. Be Fair

Kalau mau jadi pemimpin, kemampuan untuk berbuat adil itu harus diasah, harus dijadikan kesadaran dan perilaku. Ada banyak orang sukses yang nggak bisa menjadi lebih sukses lagi karena mereka nggak mampu untuk mengambil keputusan dan memecahkan masalah yang ada secara adil dan objektif. Di dalam bekerja, "suka" dan "nggak suka" itu nggak boleh mendominasi proses pengambilan keputusan. jangan berikan pengecualian-kecualian terhadap anggota tim yang kamu merasa dekat atau cocok. Mengambil suatu keputusan yang fair dan objektif di tempat kerja adalah keputusan yang harus memprioritaskan perusahaan sehingga target yang diset perusahaan bisa tercapai.

28. Be Wise

Kalau yang dihasilkan instan, hasilnya pun nggak akan bisa bertahan lama, itulah sifat anak muda sekarang ingin serba cepat yang disebabkan perkembangan teknologi. Perilaku di media sosial sedikit banyak memengaruhi cara anak muda berpikir, berharap, dan berperilaku. Itu perlu diingatkan dan diberikan tips untuk menjadi lebih **bijaksana**. sekarang banyak perusahaan yang sudah menllai karyawan dan calon karyawan mereka dari sifat dan kebiasaan mereka di media sosial. media sosial yang merupakan ruang publik di dunia maya, kamu harus belajar untuk menjadi orang yang bijak.

29. Set Your Priorities Right

Cara agar membuat skala prioritas biar ga berantakan yaitu klasifikasikan menjadi dua : mendesak dan penting. Mendesak adalah pekerjaan yang penting dan harus diselesaikan secepatnya. Penting adalah pekerjaan yang juga harus diselesaikan, tapi tidak harus secepatnya (karena nggak mendesak). Jadi mana yg harus di prioritaskan? Jelas yang sifatnya mendesak. kalau tetap nggak tahu harus prioritasin yang mana, tanya, daripada salah dan berakibat fatal.

30. Know How to Win

Untuk sukses dalam proses negosiasi, kamu perlu mengasah kemampuan kamu untuk negosiasi. Buat target yang menguntungkanmu, adalah hal yang perlu disiapkan karena dengan begitu kamu nggak akan terlihat egois atau ingin menang sendiri. Ingat, situasi win-win untuk kedua belah pihak merupakan basil yang paling positif dari sebuah negosiasi. Hasil terbaik dari sebuah negosiasi adalah ketika kita cukup senang dengan

hasil negosiasi yang dicapai dan lawan negosiasi kita pun merasa senang dengan hasil tersebut.

BAGIAN ENAM : THE ART OF LEADERSHIP

31. *Lead by Example*

Apa tipe kepemimpinan terbaik? Jawabannya adalah kepemimpinan yang memberikan contoh dan juga harus bisa tegas dan ramah. . Tegas demi memastikan timnya bekerja sesuai perintah sehingga target yang ingin dicapai dapat tercapai. Pemimpin yang tegas juga perlu ramah supaya terjalin komunikasi dan kedekatan secara emosional yang baik dengan timnya. Apa pun yang kamu harapkan dari timmu, kamu harus mampu melakukannya. Jangan pernah meminta melakukan hal yang menurut kamu sendiri ngga masuk akal dilakukan.

32. *Don't Hide*

Ketika kita menjadi pemimpin sebuah perusahaan kita tidak bisa ngumpet dari suatu kesalahan, kita harus berani mengakui semua kesalahan dan kegagalan yg terjadi di perusahaan. Menyalahkan orang lain adalah sifat orang-orang yang ngga akan bisa maju. Jangan pernah ngumpet dan pointing fingers atau menyalahkan orang lain. Jni adalah sifat dan kebiasaan buruk.

33. *Make Your Team Performs*

Seorang pemimpin itu harus bisa menjadi peredam guncangan yang ada. Kalau perusahaan sedang genting, atasanmu panik dan marah-marah, bukan berarti lantas kamu harus panik dan marah-marah juga kepada timmu. Coba untuk tetap membuat timmu merasa tenang sehingga mereka tetap bisa bekerja secara fokus. buat tim berusaha semaksimal mungkin untuk mencapai target yang sudah diset. Keberhasilan suatu organisasi, perusahaan, bisnis bergantung pada kinerja tim-tim yang ada di dalamnya.

34. *Give & Receive Criticism*

Orang yang bisa meraih kesuksesan adalah orang yang selalu mau belajar dari mana pun, dari siapa pun, dan kapan pun termasuk bisa menerima kritikan dari orang lain. Ngga. Ada kritikan yang sengaja dilemparkan dengan tujuan untuk menjatuhkan seseorang. Kritikan apa yg sebaiknya didengar? Kritikan yang sifatnya membangun. Jangan pernah, kasih kritikan kepada siapa pun dengan niat untuk menjatuhkan.

35. *Have a Sense of Humor*

jangan jadi manusia yang serius terus, kadang harus becanda. Apa yang bisa ditanggapi dengan santai, ya tanggapi dengan santai. Apa yang harus ditanggapi

dengan serius, tanggapilah dengan serius. Canda tawa, humor, bisa membuat situasi jadi lebih rileks alias ngga tegang.

36. *Learn and Share*

Belajar dapat didapatkan darimana saja tidak hanya didapat dari dalam kelas. Dalam hidup manusia dilahirkan sebagai makhluk yang dapat memilih jalan hidupnya, memilih untuk terus belajar atau hanya belajar dari apa yang diberikan oranglain, guru dan lainnya, atau bahkan tidak berniat untuk mempelajari hal hal apapun. Namun pada umumnya pembelajaran merupakan hal penting yang tidak dapat dipisahkan dari kehidupan sampai hembusan nafas terakhir, sehingga Belajarlah sebanyak banyaknya lalu bagikanlah sebanyak-banyaknya. Karena semakin banyak berbagi maka kamu akan semakin merasa bermakna dan ini akan menjadi bagian dari hidupmu

37. *Create New Leaders*

Pemimpin sejati, Entrepreneur, ataupun CEO, merasakan dirinya sukses ketika mereka dapat menciptakan penerus suksesnya. Hal ini dilakukan dengan cara mentorship yaitu memberikan pembekalan dan pelajaran dengan kesinambungan. Seorang pemimpin harus memiliki pola pikir dan karakter yang baik, 2 hal ini tidak dapat dibentuk dengan waktu yang singkat sehingga diperlukanlah mentoring dalam pembentukannya. Menciptakan pemimpin baru memang tidak gampang, tapi kalo bukan kita siapa lagi?

BAGIAN TUJUH : THE NEXT LEVEL

38. *Collaborate*

saat ini untuk kolaborasi adalah salah satu hal penting dalam suatu perusahaan, organisasi. Berkompetitif tidak akan memberikan hasil yang baik, daripada semua menjadi musuh lebih baik semuanya menjadi tim dalam bekerjasama mensukseskannya. Hal terpenting dalam kolaborasi adalah jangan hanya ingin menang sendiri, jangan rakus, jangan pelit. Semua orang sukses memiliki jiwa kompetitif yang tinggi namun mereka tahu siapa yang baik dijadikan competitor dan mana yang dijadikan kolaborator.

39. *Leverage Technology*

Teknologi memungkinkan kita unruk melakukan hal hal besar, sehingga valuasi perusahaan yang didapatkan akan semakin besar. Teknologi dibuat untuk memudahkan manusia ddalam melakukan berbagai aktivitas. Dengan penggunaan teknologi dapat mencapai beberapa titik titik tertentu, yang pada mulanya jika tidak menggunakan teknologi sulit untuk mencapainya. Seperti hal nya penjualan yang semakin meluas, perekrutan pekerja dapat dipantau lebih lanjut melalui social media, peluasan pengetahuan, memperluas peminatan suatu bidang, dan berbagai hal lainnya. Sehingga mengambil keuntungan dari perkembangan teknologi merupakan salah satu hal penting dalam berbagai aspek.

40. *Act Now!*

Untuk mendapatkan perubahan dalam kehidupan sesuai dengan apa yang kita inginkan maka kita harus berperan menjadi penggerak. Mulailah bergerak dengan langkah langkah kecil yang bermaksa selagi langkah itu terus bergera maju. Karena orang sukses tahu apa yang mau dicapai, dilakukan, tidak takut akan kegagalan, dan tidak pernah menunda untuk mengambil langkah pertama dalam menggapai kesuksesan itu. Act Now untuk mengawali langkah sukses, kalau bisa sukses diusia muda kenapa mesti menunggu sukses diusia tua?

Catatan:

1. Jumlah baris setiap poin di atas hanyalah gambaran sehingga tidak harus diikuti.
2. Minimal jumlah halaman rangkuman adalah 8 halaman dan maksimal jumlah halaman adalah 10 halaman.
3. Tulisan diketik dengan menggunakan font TNR ukuran 11 dan spasi single.
4. Format file yang diunggah wajib berupa pdf.